

DURANTE MUCHOS MILES Y MILES DE AÑOS HABÉIS SEGUIDO AL HOMBRE, A SUS LEYES DEL HOMBRE QUE HA QUERIDO SER UN REY.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de junio de 2014

Médium: José Luis Sánchez Acosta

DURANTE MUCHOS MILES Y MILES DE AÑOS HABÉIS SEGUIDO AL HOMBRE, A SUS LEYES DEL HOMBRE, A LAS LEYES DE UN SER QUE HA QUERIDO EXPERIMENTAR SER UN REY Y LO HA HECHO, SER UN GOBIERNO Y LO HA HECHO, SER UN PRESIDENTE Y LO HA HECHO, SER UN PAPA Y LO HA HECHO Y ELLOS SON LOS REYES DE LA TIERRA, LOS REYES OSCUROS, PORQUE NO LES DAN LO QUE ES DE VOSOTROS, SINO LES EXPRIMEN, NO LES DAN LO SUYO Y SE LO LLEVAN.

[20140622] La paz esté con vosotros, hermanos míos, y esta luz divina os envuelva en vuestros corazones y alrededor de vosotros mismos. Amados hermanos, benditos sean vosotros, **benditos sean porque buscas y que esto sea en vosotros mismos, en esa búsqueda caigas en cuenta que eres tú el CREADOR. El creador de tu mundo, eres tú la vida, eres tú el SER, eres tú la fuente donde brota el agua viva, donde brota el agua viva que es la sabiduría misma, es el torrencial que emana de vosotros SERES a la tierra y la engalanas de cualquier forma que vosotros emplees, pero de acuerdo a eso, de acuerdo a tus creaciones, a como vosotros adornas tu espacio, adornas este astro, adornas esta tierra, conforme a ello vivirán. Esto lo han vivido, ya han vivido todas las partes que vosotros habéis construido.**

El deseo es el alma, porque desde ahí brota a vuestras mentes y de ahí es lanzado a la tierra, así vosotros habéis creado todo lo negativo y eso es lo que está viviendo en esta bendita tierra. **Tomad el cetro en tus manos nuevamente, es un darse cuenta en vosotros, para que entonces comiences a gobernar tus entornos, empieces a cambiarlos y empieces a vivir, a vivenciar una vida diferente a la que han traído vosotros.** Pero esto se logra a través del darse cuenta que tú eres el creador de tus entornos. Pues hoy están parados aquí en esta bendita tierra, en este bendito lugar estás aquí. Solo date cuenta que eres tú el que has hecho la vida como la vives, pues hoy disuélvela, cámbiala a estos estados luminosos, a estos estados de luz, purifícala para que solamente sea una sola cosa lo que estén viviendo, sin perturbación alguna puedas vivir, porque hoy en tu tiempo, en tu tierra, vives la vida agitada, vives la vida preocupado, vives la vida llenas de cosas en tu SER.

Porque vosotros han hecho la dualidad en ti y entonces has trastornado la verdad y entonces vosotros no sabes en ti qué es real, qué es irreal; porque muchas veces a lo real le has llamado irreal y a lo irreal le has llamado real. **Pero hoy, Yo, como siempre vengo a estar contigo y vengo a llamarles la atención para que vosotros seas los SERES auténticos y brote de tu SER, de TÚ SER el alma, el alma renovada, el alma cambiada, el alma sumisa, el alma verdaderamente unida con el CREADOR, con su CREADOR, con vosotros mismos.** Porque este mundo, esta entidad, esta Humanidad ha perturbado la Doctrina, la Verdadera Doctrina porque no han sabido distinguir que son vosotros mismos los hacedores, que son vosotros mismos DIOSES, Dioses en su círculo. Porque han hablado de un Dios, vosotros hablas de un Dios que está allá en lo alto y todos hablan de un Dios, pero nunca de sí mismos, nunca hablan de sí mismos como DIOSES que son. Vosotros DIOSES en las perturbaciones, en las aflicciones, en las desesperaciones, en los mitigamientos has creado vosotros otros Dioses, Dioses ajenos a ti, Dioses que no son.

No viváis en el tiempo, porque en el tiempo han creado Dioses Ajenos, Dioses Ajenos a vosotros, vosotros los han hecho. Y hasta hoy está aferrada mi amada Humanidad en ese Dios, en esos Dioses que no existen. Porque, en verdad, tú sí existes, mis bien amados, tú sí eres el poder, tú sí eres la luz, tú sí eres el GRAN DIOS, porque eres quien has hecho todas las cosas en tus entornos. De vosotros han salido otros Dioses a los que les has rendido tributo, pero que no son, son hechos por ti. ¿No has escuchado el pasado? En el pasado hacían Dioses Ajenos, en más allá del pasado el hombre hacía Dioses Ajenos, como un becerro, como todo lo que habéis escuchado vosotros. El hombre depositó su fe en ellos y les dio vida y lograron engañarse que ellos hacían los milagros que querían, hacían las leyes que ellos las derramaban. Siempre fue el SER, siempre fue aquél que lo engendró, el que hizo aquello, nunca fue aquello.

Así es hoy, hoy vosotros también dices: Dios manda esto, Dios manda el castigo, Dios manda las enfermedades, pero el Dios del que tú hablas no es. Tú sí lo has hecho, tú Dios, tú que eres Dios sí lo habéis hecho todo, habéis hecho enfermedades, habéis hecho todo lo que vosotros sabéis que hay, todo lo habéis hecho vosotros. Porque eres Dios de ti mismo y allá en los viejos tiempos no se logró entender y, de cierto os digo, ni hasta hoy han logrado entender del VERDADERO DIOS que eres tú mismo y no quieres aceptar que tú eres responsable de todas las cosas que pasan en esta tierra. El hombre se oculta y dice que hay un Dios, porque así os conviene a vosotros, para no ser responsables de vosotros mismos, no ser responsables de vuestros actos. Pero Yo les vengo a decir, eres tú el responsable de todas las consecuencias que pasan en tu vida, eres tú, eres tú solo el que estás hundido en todas tus cosas negativas.

Pero Yo vengo a decirte, bien, desde hoy ya lo sabéis, toma el mando en tu vida y empieza a modificar todas las cosas en tu SER, empiézalas a modificar y Yo os aseguro que nuevas cosas verás. Pero esto es cuando vosotros empieces a modificar tus propias leyes, porque hoy tus leyes que habéis hecho, habéis transformado la Ley Auténtica y la habéis hecho ley, como matar, robar, violar, hacer todo lo que aquí se hace, lo que en tu mundo se hace. ¿Y, entonces, qué recompensa tendrán de ello? ¿Hay recompensa? Sí, pero éstas son crueles, amargas, llenas de infelicidad, de reducción, poco a poco vas muriendo en el lado positivo y te vas hundiendo en el lado negativo, y entonces sientes morir negativamente. Pero, Yo os digo a vosotros, si llevas esta enseñanza a tu vida, de cierto te digo, desde hoy, desde este momento que vosotros lo desees empieza tu renovación, empieza tu cambio y empiezas a ver formas nuevas, aunque veas miles formas en el espacio, en la humanidad, vos verás las tuyas.

Vosotros tienes el compromiso de vosotros mismos de comprenderte, de aceptarte, de aceptarte una Ley hermosa y verdadera y llevarla a cabo, la Ley que eres un SER auténtico, eres un SER verdadero y que de ti ha salido todo y que vosotros puedes cambiar el rumbo de tu vida, vosotros puedes cambiarla, porque puedes cambiar lo negativo en positivo, como lo cambiaste una vez, nada más que no os acordáis que vosotros cambiaste las leyes, las leyes positiva las hiciste negativas. Pero hubo un propósito, porque no hay nada de la nada, todo es causa y efecto, pues ahí vosotros tuviste un porqué cambiarlas.

Porque, en verdad, vosotros no te conoces, ni te conociste antes, ni te conoces hoy. Entonces busca conocerte con el poder, para saber que eres Dios cambia las cosas, porque esos son los síntomas de un cambiar las cosas. **El amor es eterno, es divino, es inmortal, es immaculado, es siempre, pero vosotros para conocerte que ERES, decides, para ver si es cierto, decides cambiar el amor con el odio, la perfección con la imperfección y empezaste a crear de lo blanco lo negro. Y así fue como vosotros has hecho las cosas, pero te perdiste en el camino, se perdieron, hasta el momento llegado que vosotros te confundiste en ti y todavía no has entrado a la totalidad de ti mismo. Por eso os digo, vosotros son el SER AUTÉNTICO, conoce y entra en esa Ley, acéptala en tu corazón y serán libres. Y si vosotros reconoces que ERES EL ETERNO, que eres quien posees el poder y que eres quien con tu poder habéis transformado las cosas en negativo, desde este momento puedes operar ya sobre todo aquello y hacerlo positivo a tu vida.**

El poder es tan grande en ti que siempre lo manifiestas en tu diario vivir, pero lo manifiestas de acuerdo a lo que quieres, porque lo que quieres es lo que se manifiesta. Aunque vosotros me dijeres

hoy, pero Yo quiero felicidad y no se presenta, es porque en verdad no es lo que quieres, porque lo que haces es otra cosa y aquello es lo que se manifiesta. ¿No ha sido siempre así en vosotros? ¿No así ha pasado siempre en vosotros? Porque todo es a través del alma, lo que el alma gusta y quiere, eso se precipita. Porque vosotros vives en dualidad no echas de ver esto, pero cuando vayas modificando las cosas, entonces vas a ver claramente todo esto que Yo os digo a vosotros. **Por lo tanto sigue comprobando que eres tú mismo, que ERES TÚ EL TODO, pero que ERES TÚ EL TODO, fuiste ayer, eres hoy y serás siempre.** Porque vosotros son eternos, os no me refiero a un cuerpo, el cuerpo solamente es un instrumento para vosotros hoy, es un instrumento donde vos estáis. Y **todas las enfermedades que existen en tu cuerpo, no son tu cuerpo, sino son cada una de las cuestiones que salen de tu espíritu, que han salido siempre, porque vosotros son eternos.** Son las enfermedades las que no son eternas, porque de tiempo en tiempo cambian de acuerdo a como vos les parezca.

Recobren sus sentidos, háganse presente y observen con claridad que eres tú el poder y que con tu poder has hecho las cosas, llámales buenas o malas, pero vosotros las han hecho. Y no las has hecho con el conocimiento, las has hecho con tu corazón, con tu alma, porque solo tu alma es la que sabe, las que hace las cosas. **Reconócete, pues, que no son nuevos, no eres nuevo, que tienes muchas vidas pasadas, pero muchas, incontables vidas hasta hoy; incontable es lo que vivirás también, incontables vidas son las que vivirás, verás tus cosas y habrás de darle su cambio cuando vosotros desees otra cosa y harás vivir otra cosa, como lo has hecho en el pasado.** Así como has hecho en el pasado, así también hoy la estás haciendo y así la harás.

Porque vosotros, vosotros SERES son eternos, son tus cosas las que son perecederas, son tus cosas. Así como has visto tantas cosas que quedaron en el pasado y que hoy se vive otro momento, así este momento, este instante será también pasado para que vivas otros momentos, pero son tus cosas. VOS ERES ETERNO y TODOS SON ETERNOS, nada más que nadie se hace responsable de su vida misma, porque no quieren caer en cuenta que ellos son, porque su engaño es tan grande. Pero vosotros, mis queridos míos, acéptense, acéptense y que solamente no hay nada que te juzgue afuera, nadie, solo tus hechos son los que te juzgarán y los que te han juzgado, son los que te han dicho dónde andas, dónde estás, qué estás haciendo, dónde vas, qué quieres para mañana, solo ellos te dicen como les han dicho a cada uno de vosotros.

Acéptense, pues, como los creadores de tus entornos. En vosotros está la vida y está la muerte, sí, porque se hacen los dos ciclos, vida y muerte. En vosotros está, no eres vosotros la vida y la muerte, no, en vosotros está la vida y la muerte, vosotros las manejas, así las has manejado siempre, Dios autentico son y han manejado las dos vidas, el amor y el desamor, lo blanco y lo oscuro. Así vosotros lo han manejado. Hermanos, pues todo lo que hay en tu mundo, te he dicho siempre, siempre que he estado te he dicho, lo has creado vosotros, no nada más nosotros, vosotros, sino también el universo, la Humanidad que está aquí en este universo.

¿Cuándo cambiará este mundo, pues? ¿Cuándo lo verán vosotros hecho un reino, viviendo una gloria aquí? ¿Cuándo será eso? Porque eso no lo verás vosotros, no verás este mundo así, porque se tienen que redimir, todos vosotros tienen que SER UNO SOLO para ver lo que quieres ver. Pero, te digo, no busques componer ese mundo, no busques cambiarlo vosotros, porque lo han hecho unánimes, juntos. **Busca redimirte a ti mismo, busca cambiarte a ti mismo, busca ejecutar las cosas divinas en tus cosas equivocadas y de cierto te digo que vosotros vivirás un reino dentro de este reino, vivirás un mundo dentro de este mundo.** Y así verás la vida, verás todo desde aquí, todas las tribulaciones que vos verás que pasarán, como han pasado y vosotros siempre serás librado estando conmigo, estando en esta tónica verdadera porque así lo he dicho Yo en todos mis tiempos.

Dichoso el que esté conmigo, porque éste no morirá, ése no sufrirá de embates. Y así os digo a vosotros, dichoso el que acate de estas Leyes Universales, porque será el que componga todo y el que vea todo cómo da su cambio paso a paso a la vida. Porque así como has visto seguirás viendo y si vos estás allí, también vivirás lo que aquellos viven, tribulaciones, enfermedades, desquicios, también lo vivirás vosotros. Pues bendito el que así desee estar despierto en esa hora, en esos momentos de tribulaciones, porque entonces será feliz, será dichoso y será el espíritu consolador en ese tiempo. Así como muchos espíritus están sabios, están consolándoles a vosotros, así has de ser

vosotros para con tus hermanos igualmente si vosotros acatas esta Ley. Porque tus hermanos no conocen, no saben nada y vosotros debes de llevar la luz, déjame que Yo vaya contigo y esté siempre contigo y déjame que vosotros seas mi instrumento y que por medio de ti Yo pueda dar voces.

Pero estense alerta siempre, estense atentos siempre, porque tus hermanos, que son mis hermanos, todos, no conocen, tus hermanos, te digo, todos, comenzando desde la tierra, desde los parásitos de la tierra, desde las aguas, desde el fondo de los yacimientos, desde los animales, así, a todos, las plantas y a todos los seres humanos, que son vosotros, mis hermanos, no conocen los fundamentos verdaderos de la vida, están perdidos. Y entonces desde siempre vengo Yo rescatándoles, he venido buscándoles desde entonces, desde los confines de la vida, desde los principios Soy Yo, siempre, porque así he estado con vosotros, he estado. Pero **Yo he hecho mis cuerpos mismos que he tenido en todos los tiempos, Yo los he realizado, no ha sido como vosotros, que tenéis un padre tutor sobre la tierra y que ha sido tu padre y tu madre. Yo no, porque en cada tiempo he realizado, he construido mi cuerpo y he andado en mi vehículo que ha sido mi cuerpo** y he venido a defenderles en cada tiempo, he venido a darles el punto necesario, como hoy se los doy, que vosotros, aunque estás todavía en el mundo, no necesitas de nada de esto. Pero vosotros lo has creído así y vives como viven tus hermanos, no vives como Yo te he dicho, no vives conmigo, nadie. Porque todo el que vive conmigo no necesita de nada, todo tiene para este mundo, porque no es necesario irse a otros mundos o no estar entrelazados con esto, no.

Si en verdad te digo, ¿dónde es que vas a demostrar que eres un SER auténtico y verdadero que conoces, no es ante este mundo? ¿No es ante esta Humanidad que son tus hermanos? ¿No Yo te he demostrado eso? ¿Acaso oyes que en otro mundo hice las cosas y no aquí? Porque es aquí con vosotros. ¿Para quién es el recordatorio? ¿Pues, no es para ti? **Siempre he venido a ti, porque en cada tiempo he venido a ti, en cada tiempo, a finales de una destrucción masiva he venido al hombre y los he venido a preparar para que no sufran las inclemencias, todo lo que se sufre cuando están dentro. En cada tiempo lo he hecho.** Vos sabes de todos los tiempos que he venido, mis bien amados, y me he presentado en la tierra aunque he parecido como un intruso delante de los hombres, porque eso he sido, porque mi Doctrina está lejos de su doctrina, por eso me han buscado siempre. Pero, de cierto os digo a vosotros, qué equivocados han estado siempre. Solo se han matado a sí mismos, solo han hecho carece a sí mismos en las culpas, porque a Mí jamás me pueden matar, no pueden matarme, porque no Soy de ellos, Soy de Yo Soy.

Y esta doctrina, este reconocimiento, este un darse cuenta es lo que siempre he venido en cada fines de tiempos, he venido a darles esta enseñanza para sí mismo. Así como hoy se las estoy entregando a vosotros igualmente, aunque vosotros no tengas oídos para Mí, no tengas alma para Mí, aunque no tengas lugar para Mí, aunque rehúses a Mí, aunque no os me queráis todavía. Pero os les digo, todas vuestras rebeldías se han de volver verdades en su tiempo, porque vienen los tiempos, has visto muchas cosas en tu tiempo, has sabido de muchas cosas, muchas cosas han pasado en tu tierra, pero muchas, miles de cosas y miles verán vosotros, miles seguirás sabiendo. Porque así mismo toda Humanidad ha formado sus propios tormentos de sí, pues sabrás de muchos todavía, pero vosotros sabes y ya buscas estar conscientes que no es de un Dios ajeno que vienen las cosas, no es de nada, de nadie, solo es de aquél pecador, solo es del hombre, de aquellos que se lanzan a hacer su vida como desean hacerlo, solo ellos reciben lo que de ellos es.

Vosotros tienen que estar conscientes, seguros, debes de estar conscientes de todo lo que se ha ido de ti y de todo lo que viene a ti, tienes que estar conscientes de que la vida así la has hecho y tienes que estar seguro de que la muerte es cambio, solamente cambio. Porque las cosas ambiguas solo le das cambio al presente y siguen siendo, porque no hay tantas energías, hay una sola que vosotros produces, en la que vosotros memorizas como el no, como el sí, solo es una energía que cambia de pareceres y eso vosotros lo haces. Pues entonces, hoy es el tiempo. Yo les invito a practicar, no a leer, les invito a practicar, practiquen vosotros, hagan vosotros, porque eso es lo que de vosotros hablarán, como vos hablas de Mí, porque esto es así, mis bien amados. Pues no te paséis la vida hablando de Mí, porque tampoco eso te lleva a un reino el hablar solo de Mí, no te lleva a nada.

Concéntrate en la realeza, concéntrate en hacer, concéntrate en eso porque eso es lo que da triunfos, conscientemente os digo, lo haces siempre inconsciente, pero obtienes un triunfo y ese triunfo está de acuerdo a como vosotros eres, si eres amor recibirás amor, si eres odio recibes odio, si haces enfermedades obtienes enfermedades, si haces limpieza obtienes limpieza, y así sucesivamente eres vosotros, eres vosotros en la vida. Pues entonces, desde hoy planea nuevas cosas y esas cosas con tu corazón hazlas y nuevas cosas tendrás, verás. Usa la muerte y la vida, el nacimiento, úsalas, siempre las has usado, pero hoy sé consciente, sé consiente solo que, si andas en lo negativo, eres lo que vosotros has querido y pues de eso no esperes recibir de lo positivo porque no estás en él, recibirás de donde estés haciendo. Y como vosotros habéis deseado y habéis querido ser, has hecho el sufrimiento, el sufrimiento está hecho, las enfermedades están hechas por tu SER, de ahí nacen las enfermedades a tu cuerpo cómo eres. Y vosotros habéis creído estar enfermo y enfermo estás, habéis creído estar en tinieblas y la tiniebla está, han creído que no hay nada y nada hay, has creído vosotros en todo lo más vil, en todo lo más opuesto de tu vida y eso aparece.

Y no estoy hablando por vosotros nada más, estoy hablando en masas, todas las masas humanas, SERES han hecho esto y no pueden salir de ello y entonces viven y estás viviendo en tu mundo. El final Yo les he dado, les he enseñado y les he dicho: “Si tuvieras la fe como del tamaño de un grano de mostaza, qué no harías”. Yo dije: “Podieras decirle a ese árbol, arráncate, vete al mar y te obedecería, os les digo”. Así pues Yo te digo hoy, si vosotros tuvieras esa fe, hoy, en este momento, como ese grano de mostaza, qué no podrías hacer para hoy. Si vosotros eres el poder, pero no te conoces, no lo admites, no lo reconoces. Hoy tus cosas, todas tus cosas que tienes, desde este momento tomarían nuevos caminos, nuevos rumbos, pero tan solo si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza.

Amados míos, amados hermanos, y este es mi camino de hacer y este es tu camino de hacer. Vosotros estáis así como estáis vosotros, cada uno está como está cada uno, vive como vive, están así porque no se creen y porque no me crees, no me crees, amados míos, que Yo Soy en ti y tú eres en Mí, no lo crees. Si lo creyeres no estuvieras así, porque en cada minuto, en cada segundo, en cada instante haríamos lo que se requiere para este mundo, para estar aquí. Porque vosotros y Yo somos el núcleo de la vida, pero vosotros no lo crees y Yo a eso he venido en todos los tiempos a hacérselos saber, a hacerles recordar lo que vosotros decís olvidado está. Vosotros eres EL TODO, eres EL TODO en todo.

Cada uno de vosotros vive una experiencia, una experiencia que no te la da nadie, eres pobre porque te crees pobre, tienes porque crees que tienes, eres enfermo porque te crees enfermo, eres sano porque te crees sano, eres pequeño porque te crees pequeño, eres grande porque te crees grande, no eres porque así te crees que no eres, eres porque crees que eres. Y así es como cambian las cosas, así es como vos las puedes cambiar, porque vosotros sufren porque no tienes la confianza, la seguridad de ti mismo, porque te has enseñado a no tener, a estar sufriendo, a estar pobres. Te has enseñado a hacer todo aquello y no encuentras reposo, ven conmigo siempre y Yo te hago descansar siempre y te invito una vez más a transformar las cosas, es para ti, mis bien amados, es para ti. **Yo os he ayudado a transformar las cosas, y quiero seguirte ayudando a transformar las cosas, no os me pidáis que Yo las transforme, pídemme que os te de la claridad, la fuerza, pídemme que Yo esté contigo ahí en tu trabajo, en tu trabajo de transformar las cosas y déjame que Yo les ayude.**

Porque vosotros has seguido a hombres, a la ley de hombres durante muchos miles y miles de años habéis seguido al hombre, a sus leyes del hombre, a las leyes de un SER que ha querido experimentar ser un Rey y lo ha hecho, ser un Gobierno y lo ha hecho, ser un Presidente y lo ha hecho, ser un Papa y lo ha hecho y ellos son los Reyes de la tierra, los Reyes Oscuros, porque no les dan lo que es de vosotros, sino les exprimen, no les dan lo suyo y se lo llevan. A eso he venido en todos los tiempos, a desencadenarte, a quitarte las esposas, los grilletes donde vosotros han estado prisioneros, así he venido en todos los tiempos y hoy estoy como en todos los tiempos.

Y vosotros no se han cambiado conmigo. ¿Ves todas las religiones, las ves todas? Ellos dicen estar conmigo, pero solo se engañan, porque son como vosotros. Porque todo el que esté conmigo estará en contra del desamor, en contra de la pobreza, en contra de los que manipulan, siempre verán con

visión perfecta todas las cosas y las quitarán, ¿y son así vosotros? ¿No ves que eres los títeres? ¿O no ves que eres un asno? ¿Qué eres un animal buey? ¿No ves que eres el trabajador? ¿No ves las cosas, mis bien amados? Solo entren en la realidad de vuestras vidas, solo es un darse cuenta del vivir, solo esto os lo digo a vosotros para que sepas dónde estás, dónde has estado, con quién estás, a quién has seguido, solamente para eso os lo hablo a vosotros, para que se den cuenta de eso.

Pues hoy y siempre he venido a liberarles, pero no me has escuchado y también te has involucrado con ellos, formando los complots en todos los tiempos. Y sabes vosotros que no me has destruido, saben que no pueden destruirme, saben vosotros que Soy el que Yo Soy. Y aun sabiendo esto, no deseas estar conmigo, me has despreciado siempre, pero qué importa el pasado, mis bien amados, si lo que importa es este momento, es el presente, es este instante en el que Yo estoy con vosotros, para que sepas que Yo siempre he estado y que Yo Soy y que estoy contigo y que seguiré estando, porque a eso he venido Yo en todos los tiempos, porque Yo Soy el que Yo Soy, Yo Soy la Verdad, Soy el Camino y Soy la Vida, Yo Soy. Pero de esto que Yo digo a vosotros, también te digo que tú lo has sido, siempre lo has sido y siempre lo serás. Solamente es que vosotros no se aceptan a sí mismos, pero siempre lo serán.

El amor es el opositor del desamor, pero no se puede alejar, porque el amor es perdurable, es eterno y el desamor es intruso, es sin hogar y se va y siempre se va. El desamor a finales del tiempo es cambiado y es transmutado, es reciclado, es vuelto al amor, porque no se puede destruir al amor, porque no es un objeto, solo es fragancia. Entiéndanlo vosotros, entiéndanlo, hermanos amados, y vean que lejos están de la verdad que eres tú mismo, vean que siempre han seguido a leyes de hombres, esas leyes de hombres son las manipuladoras, son las que te han manipulados siempre y las que han detenido siempre tu propio saber de ti mismo. Porque no les conviene a aquellos que tú sepas que tú eres el CREADOR de ti mismo y que tú eres quien puedes hacerlo todo y en verdad lo puedes hacer todo. Sufres por una ropa, sufres por la economía, sufres por las enfermedades, sufres por todo lo que sufren, porque sigue las leyes de los hombres que te manipulan.

Apréciame, llévame en tu SER y pon en práctica estos conocimientos tuyos y verás que de inmediato cesa todo lo que vosotros tenías. Porque el que esté y está conmigo no sufre, no tiene enfermedades, no tiene sufrimientos de ninguna clase, no sufre por nada y todo tiene. En verdad os digo, no te engañes como mis hermanos que están engañados, que estando conmigo dejarán todo, no. Es que purificarán todo, si, todo lo han de purificar, porque no les estoy apartando de nada, al contrario quiero aumentarles todo pero purificado. Porque todos vosotros tienes y no quieres dar, eso es lo que debes purificar, pero el no dar es porque tienes miedo que se te acabe y si eres la fuente jamás se acaba.

Amados míos, vosotros el miedo lo tienes, cercas, pones vallas porque tienes miedo de que el ladrón venga y se lleve todo lo tuyo, pero cuando ames todo, para vos no habrá ladrones, ni nada, ni nadie se meterá. Que tan fácil es vuestra vida, solamente ama, perdona, sé bondad, sean vosotros, en conjunto realícenlo y verán que nada os pasa. ¿Ves lo que ha pasado aquí con vosotros, en esta Escuela, en esta Casa? No culpéis a nada de afuera, solo cúlpense vosotros y nada más sepan que es porque no están unidos, no están en amor, no son amorosos y por eso ha pasado todo esto.

Vosotros como una masa que eres, unifíquense más y demuestren el amor y verán que todo estará contigo, con vosotros en esta Escuela, porque Yo estoy aquí. Pero, si Yo estoy aquí, demuestren que Yo estoy con vosotros y nada se acercará a vosotros. Hermanos, amados, esto os hablo a vosotros, esto os digo cómo deben de ser vosotros para que jamás se desvanezcan tus cosas positivas, sino tomen colores positivos todas las cosas. Solo es cambiar, solo cambien todas las cosas, a la enfermedad en perfección, solo cambien todas las cosas y ya verán. Y es necesario que vosotros entren más en ayunos, quiero decir, ayunar no es no comer, no es no beber. Para que os practiques mi Ley y si quieres todos juntos, todos juntos serán UNO SOLO. Allá en vuestros hogares llévame, estate conmigo siempre, déjame que Yo me presente antes que tú, déjame que Yo controle las cosas antes que tú y Yo las hago por ti, Yo las realizo por ti. Y por mientras estás en la forma evolutiva, pues ponme enfrente de ti, ponme enfrente para que mis hermanos te observen y no te hagan daño, nadie, que superes todo lo que tengas que superar.

Porque no vengo apartarles de donde están, solo vengo a decirles que hay que cambiarlo todo si quieres una vida nueva. Porque, bien Yo he dicho, no se puede poner un paño nuevo en paño viejo, lo sabéis, sabes que si pones un paño nuevo en uno viejo, el paño nuevo lo desgarrará y no servirá. Es así la vida aquí en vosotros y así les digo Yo que no podéis estar en las cosas del desamor y vosotros queriendo amor. ¿No ves la vida así? Y así fijaos bien y analicen bien todas tus cosas dónde quieres estar. Dense cuenta que son amor y demuéstalo ante todos, amor; que son paz y demuéstalo ante todos, muéstrate como paz ante todo; que son riqueza y muéstrenlo allí; que son perdón y muéstralo allí con tus hermanos, porque allí están los que te ofenden, está tu prueba, está con lo que vosotros has de emprender un camino recto y verdadero, pero todas las veces has reprobado. Cuando se te presenta el momento de perdonar, vosotros huyes de allí y usas la boca para ser oído, pero tu corazón ha dicho otra cosa. Con tus arrepentimientos solo has usado la boca, menos tus sentimientos. Porque vosotros tantas veces has dicho: Me arrepiento. ¿Y cuántas veces has hecho las cosas negativas? Todas, porque vosotros eres así. Pero, Yo siempre te guardaré en Mí, siempre espero como siempre he esperado, espero después que os doy, espero, no antes, para que vosotros tomes tu propio sendero limpio.

Benditos sean, hermanos, Yo les digo guárdense en paz. Recuerden siempre que son el poder, que lo han sido, lo son y lo serán siempre, recuerden siempre que han sido los hacedores y solo abre y ve con tus ojos, has que vean tus ojos todo y verás todo y de ahí sabrás qué has hecho. Pero no te apartes de que eres un SER auténtico, eres un SER auténtico que como DIOS que eres, tienes un alma que es tu propio sentimiento profundo y verdadero, y que de ahí como vosotros seas lo has de transmitir a esta entidad, a este universo como lo has hecho siempre, porque vosotros han hecho todo. Si Yo te hablara cuantas veces Yo os te he visto, te asustarías de todo lo que he visto en vosotros en los instantes, en cada momento. Pero Yo no vengo a juzgarles, solo vengo a hacerles conscientes, a decirles que Yo he estado contigo desde los principios hasta el final, que he venido siguiendo tus pasos, siguiéndolos de tiempo en tiempo y que todo lo que habéis hecho solo debes cambiarlo y tus pecados son perdonados, pero cámbialos, porque así es como se hace.

No es Dios que te lo ha de cambiar, un Dios afuera, no es nadie quien debe cambiarte, quien va cambiarte, solo eres tú, eres TÚ SER quien debes cambiar tus entornos, TÚ DIOS debes cambiarlos. Porque eres un DIOS, sin olvidar que dentro de ti está otro DIOS ETERNO y que ahí posas con Él. Cuando vosotros te adentes a esto lo entenderás muy bien. Yo hasta aquí Yo les dejo por esta mente, por esta alma, por este SER, porque al final el cuerpo que os ves no es mi instrumento, es el SER, es el alma, son los sentimientos donde Yo estoy. Pues es el espíritu, es este espíritu donde Yo estoy mi instrumento. Vosotros eres mi instrumento, si lo deseas desde hoy, porque no es tan solo ser como este instrumento, sentarse en una silla como hoy para ser mi instrumento, no. **Si en verdad quieres ser mi instrumento, conoce las Leyes, conoce y siente mi amor y hazte a ese amor, siente mi nobleza y hazte a esa nobleza, siente mi alegría y hazte a esa alegría, siente mi paz y hazte a mi paz. Y así serás mi instrumento perfecto, un instrumento vivo, un instrumento consciente que puede platicar conmigo, que puede platicar de tú a tú conmigo donde quiera que estés, donde quiera que estés puedes hablar conmigo y Yo os te resolveré todas tus cosas, Yo te ayudaré, como te he ayudado, ayer inconsciente tú, hoy eres consciente de esta pequeña advertencia de cómo estoy contigo.**

Mis bien amados, sean benditos, ámense a sí mismos, porque si no se aman, cómo podrán amar; si no eres el amor, cómo podrás amar; si no eres paz, cómo podrás dar paz; si no eres el perdón, cómo podrás perdonar a tus hermanos; si vosotros no eres bondad, cómo podrás darle a tus hermanos; si vosotros no eres poder, cómo podrás darle poder a tu hermano. Ves eso, mis bien amados, ves que eso es lo que os falta vosotros, si no tienes fe como alentarás a tu hermano. Y vosotros quieres alentar a tus hermanos. ¿No os te acordáis que Yo os dije: Un ciego no puede guiar a otro ciego? ¿No os te acordáis, pues? Y Yo dije, porque ambos caerán al hoyo estando ciegos. ¿No así eres vosotros hoy, mis bien amados? ¿Y vosotros queréis guiar a otros? Pues entonces no siendo guías, no siendo obedientes, vosotros queréis dar a otros, pero no te crees la FUENTE y por eso no te salen las cosas. Aquí en la vida queréis socorrer a otro, pero no puedes porque no te crees que eres tú la vida. ¿Ves, mis hermanos míos, dónde estás? ¿Y qué es lo que tienen qué hacer? Y Yo les

invito más y más. Únanse, pues, a vosotros que están aquí de esta Escuela, a vosotros todos les digo, es hora de demostrar que Yo estoy con vosotros. Y Yo he dicho que el que está conmigo no necesita de nada, de nada de lo que allá les enseñan a tener, pero todo lo podéis sacar de vosotros aquí a la tierra.

Porque a vosotros les tiene engañados y a mi amada Humanidad, los hombres les tienen engañados, que ellos son los creadores, porque son los que te entregan una ropa, los que te entregan los utensilios que necesitas para alimentar tu cuerpo, que sin ellos no puedes vivir y que solo ellos pueden hacer eso. Y Yo les digo a vosotros, eso no es cierto, si vosotros eres el poder, vosotros podéis hacer todo como lo has hecho, sí, hermanos. Vosotros lo podéis hacer todo y no como ellos, sino vosotros sabiendo que SON EL PODER, SON EL SER, EL PODER, pues todo lo podéis precipitar de inmediato, pero vosotros no se creen. Pero Yo los invito a creer, porque te has hecho renuente a mi Ley, que es la Ley de vosotros. Porque oíste lo que Yo hice y solo es como historia para vosotros, solo me tomas como un hombre poderoso, pero tú no te crees el poder, y Yo no lo dije y lo hice por Mí, lo hice por ti para que te dieras cuenta que eso y más puedes hacer vosotros en tu vida.

Hermanos míos, benditos sean pues, Yo hasta aquí te dejo este mensaje que tuyo es y no me voy, no desaparezco de nada porque Yo Soy eterno, por eso siempre les digo, hasta siempre hermanos míos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires, reflexionando me doy cuenta de que cada vez te conozco más y más, de lo que nos estás enseñando y nos estás haciendo recordar, de lo que he leído de otras Escuelas donde tú también estás impartiendo tú enseñanza. Lo que nos estás diciendo a nosotros, para nosotros es novedad, aunque no es nuevo, pero sí es diferente a lo que tú mismo estás enseñándole a nuestros hermanos en otras Escuelas, en otros Recintos. Pues, solo es mi comentario.

En verdad os te digo, mi bien amado, esto que Yo os doy a vosotros es lo tuyo, es lo olvidado que tienes y que tienen y que solo vengo a hacerte presente, que solo vengo a que vosotros te creas auténtico para que tomes las riendas de ti mismo, solo vengo a hacerte certero de ti mismo, porque solo vengo a concientizarte que TÚ ERES EL TODO. Y si bien dices, una DOCTRINA muy diferente a todas. Porque ESTA ES MÍ DOCTRINA, esta es MÍ DOCTRINA, porque como os he dicho, a eso he venido en todos los tiempo, y en todos los tiempos he sido Yo el Guerrero, he sido Yo el que ha venido a destruir, he sido Yo el que traigo la muerte en mis manos, porque vengo hacer cambiar todo, vengo hacer morir todo y hacer vivir todo.

ESTA ES MÍ DOCTRINA REAL, si ves las otras Doctrinas, no las menosprecies, solo debes comprenderlo que esos SERES están en la evolución del hombre y que allí mismo estoy Yo, allí mismo Soy Yo sacándolos con sus propias reglas, con sus propias leyes. Y a vosotros que estás aquí hoy, les doy de esta autenticidad para que vosotros seas los Discípulos Contemporáneos, sean los Discípulos de Hoy y de Siempre y puedas enseñarles cómo es la vida y la vida eres tú mismo, todo lo eres, mis bien amados. Pues entonces vosotros estás recibiendo de Mí esta Doctrina, no del hombre, no de las secuencias del hombre, porque son sus secuencias, esas secuencias les dan consecuencias y la consecuencia para ellos es lo que tienen y lo que son. Pero mientras se trata de mantener sumisa a la Humanidad y vosotros ya no queréis ser sumisos a ellos, sino sumisos a la Ley Perfecta, a la Ley que arrastra y quita lo imperfecto del SER.

Bendito seas, mi bien amado, y benditos todos, mis bien amados, sigan pues adelante y no se detengan jamás. En verdad os les digo, como os les dije a mis Discípulos, que en los postreros días de ellos, a ellos los llamarían brujos, les dirían todas las cosas más crueles y les dirían no estaban con ellos. Pero os les digo a vosotros también, así les han dicho, pero aún eso no es nada, les dirán más cosas, pero sabrán vosotros que están conmigo y sabrán que están en la Ley, en la Ley Verdadera y les darán a demostrar a los hombres que ciertamente están conmigo. Pero por eso les digo, unifíquense ambos, unifíquense todos, unifíquense y trabajen para que así obtengan los resultados que vosotros desean. Hermanos, Yo hasta aquí les dejo por este instrumento y Yo les digo hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.